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En PacificBlu aumentó 
molestia y protestaron 
Los trabajadores salieron a la calle este fin de semana e indicaron que 
continuarán con acciones para no perder sus trabajos. 

Pablo Martínez Tizka 
cronicaQestrellaconce.l 

na nueva marcha 

U de trabajadores de 
PacificBlu se llevó a 

cabo este fin de semana en 
la avenida Gran Bretaña 
de Talcahuano, lugar en 
donde está ubicada la em- 
presa que anunció su cie- 
rre para el 1 de enero de 
2026. En esta oportuni- 
dad, emplazaron a parla- 
mentarios a repetir la vo- 
tación de la Comisión 
Mixta, en la que se deter- 
minó una cuota de un 
48% de la merluza común 
para la pesca industrial, lo 
que llevó a la empresa 
chorera a anunciar el cese 
de operaciones para el 
próximo año. 

Asimismo, señalaron 
tener una mayor indigna- 
ción que en días anterio- 
res, luego que el ministro 
Nicolás Grau confirmara 
que el subsecretario de 
Pesca, Julio Salas, diera 
datos erróneos en cuanto 
a que la cuota capturada 
porla pesca industrial era 
de un 61%, cuando la rea- 
lidad marca que es supe- 
rior al 90%. 

    
Luisa Zapata, tesorera 

del sindicato de Pacific- 
Blu y vicepresidenta de la 
Asociación de Trabajado- 
ras de las Plantas de Pro- 
cesos de la Industria Pes- 
quera del Biobío, señaló 
que “exigimos que los se- 
nadores y diputados no 
arriesguen nuestros pues- 
tos de trabajo. Sabemos 
quela situación de la mer- 
luza está complicada, pe- 
ro queremos seguir te- 
niendo nuestros puestos 

ESTUVIERON EN ROTONDA DE GRAN BRETAÑA EN TALCAHUANO. 

CEDIDA 

de trabajo”. 
Además, señaló que “la 

manifestación es con res- 
pecto ala ley de fracciona- 
miento que ha salido dela 
Comisión Mixta, pero es- 
tamos más molestos que 
el miércoles por las cifras 
erróneas que dio el subse- 
cretario de Pesca, que sig- 
nificó la votación de los 
parlamentarios”. 

Añadió que “seguire- 
mos con acciones porque 
no podemos permitirnos 

el quedarnos sin trabajo”. 
Jaime Foreman, presi- 

dente del sindicato de tra- 
bajadores de PacificBlu, 

manifestó que “saldre- 
mos las veces que sean ne- 
cesarias por nuestros tra- 
bajos”. 

Desde la Delegación 
Presidencial Regional del 
Biobío declinaron referir- 
sea este tema durante es- 
te fin de semana. 

Cabe señalar que se es- 
pera que esta semana se- 
sione la Comisión Mixta 
para revisar esta ley. 

En ella, el ministro de 
Economía, Nicolás Grau 
confirmó que “considera- 
mos razonable que se 
repita la votación para esos 
efectos, pero la decisión de 
hacerlo, que es una deci- 
sión posible, depende en 
última instancia delos par- 
lamentarios, y ellos son so- 
beranos respecto a ella. 
Cuando vayamos a esa se- 
sión (de la mixta), vamos a 
argumentar a favor de que 
se pueda repetir”. 

El ministro fue declara- 
do como “persona no gra- 
ta” por parte del alcalde de 
Talcahuano, Eduardo Saa- 
vedra. 

  

1 Afectaciones: 

EXTRACTO PUBLICACIÓN 
CONCESIÓN ELÉCTRICA DEFINITIVA 

¡Con fecha 24 de febrero del año 2025, Parque Eólico Las Lilas SpA., ha solicitado concesión definitiva para establecer una línea de transmisión de 
energía eléctrica, correspondiente al proyecto denominado “Línea Eléctrica 1x220 kV SE PE Las Lilas - Subestación Seccionadora Las Lilas”, 
ubicado en la Región del Biobío, provincia del Biobío, comuna de Los Ángeles. 

La presente solicitud de concesión definitiva afectará las propiedades particulares que se indican a continuación: 

  

LISTADO DE PREDIOS AFECTADOS - “Linea Eléctrica 1x220 kV SE PE Las Lilas - Subestación Seccionadora Las Lilas” 
  

    

  

    
  

  

              
Las | FORESTALE | ¡05 108. 

1|utasoe | imosiiaria | amerres | BioBio | BroBio | 9609 | 7754 [2010 | amores | 324133 | 12795941 | PES_001 
ALCAPÁN | HEREDIA SpA 

Lo | FORESTAL | Los Los 2 | moreno | miico pa |anortes | BIoBio | eiomio | 044 | 742 [10001 oops | 249122 | 0319720 |PEs_002                   
  

Combustibles.   .- En cuanto a obras o instalaciones existentes, el proyecto no afectará otras líneas eléctricas u otro tipo de instalaciones existentes. 
Toda la información relativa ala solicitud de concesión se encuentra disponible en la página web y en las oficinas de la Superintendencia de Electricidad y   

  
  

EN CORONEL RESPALDARON AL GOBIERNO. 

Artesanales criticaron 
que se pida la renuncia 
a ministro de Economía 
Como un acto de aprove- 
chamiento político, califi- 
có el presidente de la Aso- 
ciación Gremial de Pesca- 
dores Artesanales de Co- 
ronel, Rosendo Arroyo, 
las solicitudes de renun- 
cia al ministro de Econo- 
mía y otras acciones que 
“buscan echar por tierra 
la Ley de Fraccionamien- 
to que se tramita en el 
Congreso”. 
“En este momento la pes- 
ca artesanal ha hecho un 

gran avance, con todo el 
trabajo del año en el Par- 

lamento, y por una equi- 
vocación que tuvo el sub- 
secretario de Pesca, con el 
ministro Grau, se quiere 
sacar un provecho políti- 
co de toda esta situación”, 
manifestó el dirigente, in- 
tegrante de la Mesa Pelá- 
gica de Coronel. 
Arroyo indicó que el error 
en las estadísticas entre- 
gadas al Congreso por las 
autoridades del Ejecutivo 
fuea su juicio un proble- 
ma de desactualización 
de datos y no de mala fe. 
“Aquíno hubo una mal in- 
tención de parte del sub- 
secretario de Pesca ni del 
ministro, sino un error de 
cálculo, y ellos, los parla- 
mentarios, lo interpretan 
como que hubiera co- 
rrupción, cuando las co- 
sas están ya zanjadas”, 

autoridades, el ministro 
de Economía y el subse- 
cretario de Pesca, han 
sidocriticados. 

  

Por una 
equivocación se 
quiere sacar un 
provecho político 
de todo esto”. 

Rosendo Arroyo, 
dirigente Pescadores 

Artesanales de Coronel 

precisó Arroyo. 
El dirigente recalcó que 
es relevante no perder el 
foco de las propuestas de 
fondo de la Ley de Frac- 
cionamiento. Asimismo, 
se manifestó en alerta an- 
tela posibilidad de que se 
repita la votación en la 
Comisión Mixta, 
“Consideramos que es 
muy grave lo que han di- 
cho aquellos parlamenta- 
rios que, de alguna mane- 
ra, están en contra de la 
llamada “Ley Longueira” y 
hoy día salen diciendo 
que la Ley de Fracciona- 
miento es una ley corrup- 
ta, por una equivocación. 
Y aquellos que por la “Ley 
Longueira” no dijeron na- 
da”, expresó el dirigente. 
Finalmente, Arroyo in- 
formó que este lunes via- 
jará a Valparaíso para ir 
al Congreso a conversar 
con los parlamentarios 
que “se sacrificaron para 
poder avanzar con esta 
Ley de Fraccionamiento, 
para que la legislación 
pesquera se limpiara de 
una vez por todas y se hi- 
cierajusticia con la pesca 
artesanal”.
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